



8月



ももぐみだより

尚徳福祉会 馬橋保育園

短い梅雨が終わり虫の鳴き声とともに暑い夏を迎えました。

散歩や室内遊び、水遊びの中で友だちと「〇〇ちゃん、〇〇くん」「あそぼ」「かして」など言葉を通しての関わりが増えてきました。靴を脱いでみたり、帽子を被ってみたりと自分で挑戦したい気持ちも芽生えてきているもも組の子どもたち。一人一人のやりたい気持ちをしっかりと受け止め、できない所を手伝いながら達成感を感じてもらいたいと日々過ごしています。引き続き感染症や熱中症に気をつけながら子どもたちが笑顔いっぱい保育園生活を過ごせるようにしていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。



★水遊び、大好き★

天候や気温、子どもたちの体調にあわせて、玄関や園庭での水遊びや戸外遊び、室内遊びをしました。

水遊びでは、タライに入った水をカップですくいバケツに移したり、バシャバシャと手でたたいたりして、水の感触を楽しみ大はしゃぎ。水遊びの中でも色んな体験・発見ができるように色水遊びも楽しみました。タライの中の水が変化していく様子を喜び、「あか」「あお」と保育士に嬉しそうに伝えていたもも組の子どもたち。水遊びをしてに着替えた後も「もう一回！もう一回！」と水遊びが楽しかったようで保育士に楽しかった様子を伝えていました。

水遊びのおもちゃを友だちに貸してほしくて困っていた子に、「どうぞ」とおもちゃをもってきて貸してあげているとても優しい一面も見られたもも組の水遊びでした。



〇8月のわらい〇

- 暑い夏を健康に過ごす。
- 保育士等や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ。

★8月の予定★

8（火）乳児計測
25（金）避難訓練

※お願い

- 髪ゴムは透明ではなく、色のついたゴムで結うようにお願い致します。ゴムが切れ紛失・誤飲を防ぐためにも、ご協力お願い致します。
- 気温や湿度が高くなると、汗をかく量が増え、皮膚の弱い乳幼児は「あせも」になりやすいです。園でもこまめな着替え、シャワーをしています。着替えの補充をよろしくお願い致します。